

Una Vida libre de Violencia para las Mujeres

En el siguiente boletín, podrá conocer el trabajo del PNUD en términos de erradicación de la violencia contra las mujeres en América Latina y el Caribe. Durante su lectura, beneficiarán de la visión de 2 expertos sobre la temática: el Dr. Luis Vergés, Director del Centro de Intervención Conductual para Hombres en la República Dominicana y de Ana Carcedo, Presidenta de CEFEMINA, organización Feminista en Costa Rica.

Noticias desde la región



PNUD y ONU Mujeres presentan el Informe "Del Compromiso a la Acción" para una vida libre de

violencia para las mujeres

El 22 de noviembre 2017 en el Parlatino en la Ciudad de Panamá, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y ONU Mujeres lanzaron el informe "Del Compromiso a la Acción: Políticas para erradicar la violencia contra las mujeres en América Latina y el Caribe", con la participación de más de 120 legisladores. El informe

subraya que, aunque la región ha avanzado mucho en los marcos legislativos se reconoce que la violencia contra la mujer afecta a las mujeres, sus familias y comunidades, así como el desarrollo sostenible, el problema persiste, y las altas tasas de violencia contra las mujeres siguen siendo un desafío grave.

Leer más »



Un nuevo plan para una nueva era: el PNUD define el rumbo para el desarrollo en el siglo XXI

El 28 de noviembre 2017, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) lanzó un nuevo y ambicioso plan para el desarrollo en el siglo XXI en la sede de las Naciones Unidas en Nueva York. "Este es un nuevo plan para una nueva era", dijo Achim Steiner, Administrador del PNUD en la Junta Ejecutiva celebrada en Nueva York. "Los cambios dramáticos que vemos en el mundo han ocurrido a una escala y velocidad tales que nuestras instituciones están luchando por mantener el ritmo.



"La Iniciativa Spotlight Para eliminar la violencia contra las mujeres y las niñas "

La Unión Europea (UE) y las Naciones Unidas se han embarcado en una nueva iniciativa global v plurianual orientada a eliminar todas las formas de violencia contra las mujeres y las niñas: la Iniciativa La inicia tiva Spotlight. llama spotlight porque llama la atención sobre esta cuestión, sacándola a la luz pública y convirtiéndola en el centro de todos los esfuerzos encaminados a hacer realidad la igualdad de género y el empoderamiento de mujer, consonancia con la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.



Inauguración de la exposición "Ni una más", para la erradicación de la violencia contras las mujeres, niñas y adoles centes

El 29 de noviembre 2017, se inauguró la exposición fotográfica "Ni una más", en el Centro Cultural de España en Panama, con la participación del Embajador de España, Representantes de las entidades regionales de las agencias de Naciones Unidas y de la Sociedad Civil. La exposición fue preparada por las agencias regionales de las Naciones Unidas en América Latina y el Caribe como parte de actividades de la campaña del General. de secretario la que acompaña 13 mensajes claves del sistema se naciones unidas para erradicar la violencia contra las mujeres, niñas y adolescentes.



1era Convocatoria Regional a Las Buenas Prácticas sobre Igualdad De Género y Empoderamiento Económico de las Mujeres a nivel local.

Se firma convenio de cooperación interinstitucional entre organismos regionales y globales para la creación de consorcio DELGEN-Desarrollo Económico Local y Género. El DELGEN lanza la 1era consorcio Convocatoria Regional de las Buenas Prácticas Locales sobre Igualdad de Género y Empoderamiento económico de las mujeres. El PNUD con el consorcio DELGEN lanza nueva iniciativa para empoderar a las mujeres en el desarrollo económico local y transversalizar la perspectiva de género en las estrategias territoriales.

<u>Leer más »</u>



<u>Una vida libre de violencia para las mujeres,</u> <u>Luis Vergés</u>

Aunque podemos observar avances a nivel mundial con relación a la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres, a través de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, las mujeres y las niñas siguen sufriendo discriminación y violencia en todos los lugares del mundo. La igualdad de género no es sólo un derecho humano fundamental, sino la base necesaria para conseguir un mundo pacífico, próspero y sostenible.



Del Compromiso a la Acción: Políticas para erradicar la violencia contra las mujeres, Ana Carcedo

Noticias desde los países



Feminicidios: la personalidad violenta no nace, se hace | Raissa Crespo

Por Raissa Crespo, PNUD República Dominicana

específicos para abordar la violencia que sufren las mujeres, como una manifestación extrema de discriminación estructural y social de su entorno. Desde 2015, la <u>Agenda 2030</u> coloca esta problemática como un obstáculo para el desarrollo a través de una meta en el ODS 5.

Leer más »



PNUD Venezuela
presenta informe
regional "Del
compromiso a la
acción" en marco de la
campaña UNETE para
poner fin a la Violencia
contra la Mujer

En el marco de la conmemoración del Día Internacional para la Erradicación de la Violencia contra la Mujer, que se efectúa todos los 25 de noviembre, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en Venezuela, con el apoyo del centro cultural PDVSA La Estancia, llevó a cabo la presentación del informe regional "Del compromiso a la acción: políticas para erradicar la violencia contra las mujeres en América Latina y el Caribe", elaborado conjuntamente por la Dirección Regional del PNUD...

Leer más »



Estudio ONU revela que urge abordaje multis ectorial para reducir feminicidios

Por PNUD República Dominica

El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la Entidad de la ONU para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de la Mujer (ONU Mujeres) y el Ministerio de la Mujer presentaron el informe "Del compromiso a la acción: políticas para erradicar la violencia contra las mujeres en América Latina y el Caribe", con el objetivo de analizar las experiencias más promisorias que se registran en la región y en particular de Republica Dominicana. A partir de este conocimiento, se espera instituciones del Estado fortalezcan su capacidad de respuesta ante este flagelo.



Mujeres Maya Q'eqchí de Sepur Zarco marcan hito histórico contra la esclavitud sexual como acto de guerra

Por PNUD Guatemala

Quince mujeres de Sepur Zarco son las protagonistas de un hito histórico mundial: por primera vez en Guatemala y en el mundo, un tribunal nacional ha juzgado y condenado la esclavitud sexual como crimen de guerra. 34 años han pasado desde que sus maridos fueron desaparecidos y asesinados; desde que fueron despojadas de sus pertenencias y sometidas a abusos sexuales, psicológicos, a servidumbre doméstica forzada y al estigma social por ser mujeres indígenas pobres, viudas cuyos cuerpos fueron instrumentalizados por el ejército durante el enfrentamiento armado interno.

Leer más »



No dejar a nadie atrás: poner fin a la violencia contra las mujeres y las niñas Por PNUD Guatemala

En el Día Internacional para la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer, el Sistema de las Naciones Unidas en Guatemala reafirma que la violencia contra las mujeres y las niñas es una de las violaciones de derechos humanos más extendidas, persistentes y devastadoras del mundo. Reitera que es necesario terminar con la desigualdad y la discriminación por razones de género que afectan a todas las mujeres. Hace un llamado a las instituciones estatales y la sociedad en su conjunto -, para poner fin a este flagelo por esfuerzos que den e fe ctiva respuesta a mujeres y niñas.

Leer más »



Únete a la Lucha contra la Violencia Sexual

Por PNUD Colombia

Si bien se considera importante dar cuenta de la magnitud de la violencia sexual contra las mujeres en el escenario del conflicto, también es relevante dar cuenta de aquello que sucedió con las víctimas después de los hechos de violencia, establecer cuál fue el impacto de este tipo de eventos para sus vidas y qué ha significado en términos de búsqueda de alternativas para la restauración social.



Comunicado del Sistema de Naciones Unidas en Colombia en ocasión del día internacional para la eliminación de las violencias contra las mujeres y niñas

Por PNUD Colombia

En este Día Internacional para la Eliminación de las Violencias contra las Mujeres y Niñas, el Sistema de Naciones Unidas en Colombia hace un llamado conjunto para intensificar los esfuerzos nacionales y locales para garantizar a todas las mujeres y las niñas su derecho a una vida libre de todo tipo de violencias. Para las Naciones Unidas, la discriminación y la violencia contra las mujeres son la más extendida violación de derechos humanos en el mundo.

Leer más »

Novedades



El porqué de una violencia aceptada

Por Humanum Colombia

La violencia de género en nuestro país es un hecho permanente y frecuente en las distintas familias y hogares. La mujer es golpeada, maltratada y muchas veces asesinada por su cónyuge o ex cónyuge con mucha frecuencia, siendo una de las principales causas de muerte de las mujeres la que le provocan sus cónyuges o ex cónyuges.

Leer más »



En la mira: Que nadie se quede atrás: Pongamos fin a la violencia contra las mujeres y niñas

Por ONU Mujeres

La campaña mundial 16 Días de activismo contra la violencia de género, desde el 25 de noviembre hasta el 10 de diciembre, tiene lugar este año en el marco de una protesta sin precedentes en todo el mundo. Millones de personas se han movilizado mediante el hashtag #MeToo (#YoTambién) y otras campañas, denunciando la magnitud del acoso sexual y de

otras formas de violencia que las mujeres sufren todos los días en todas partes del mundo. Romper el silencio es el primer paso para transformar la cultura de la violencia de género.

Leer más »



"Your voice is your weapon": Taking on sexual harassment in Egypt

Por

CAIRO, Egypt – "Your fear is controlling you," instructor Amany Abdel-Aal told a roomful of women at a Wen-Do self-defence class, held in a cheerfully painted youth centre on the outskirts of Cairo. The students – most of them Syrian refugees – nodded in agreement. "Sometimes I want to do something but I can't," one woman admitted. Their fears are well founded. Most of Ms. Abdel-Aal's students have experienced sexual harassment. And they are not alone.



RD Congo: clínicas jurídicas para las víctimas de violencia sexual

Por PNUD República Democrática de Congo Julie* tiene sólo 10 años. Es una de las clientas en la clínica jurídica en Muganga, en Kivu del Norte. El papel de la clínica es de dar apoyo a las víctimas de violencia sexual y darles esperanza. El padre de Julie no entendió lo que le pasó a su hija y decidió castigarla, haciéndola faltar a la escuela. "Él pensaba que ella quería jugar a ser madre juntándose con un hombre, así que dijo que si quería ser madre, no iría más a la escuela", cuenta la madre.

Leer más »

<u>Leer más »</u>



Sudán del Sur: as istentes jurídicos ofrecen justicia a las mujeres

En una democracia joven, como la de Sudán del Sur, la mayoría de las controversias se siguen resolviendo mediante las mismas estructuras e instituciones tradicionales y habituales. Alice Adye fue testigo del modo en que la destrucción de las instituciones del estado, incluidas la policía y los tribunales institucionales y tradicionales, perjudican y victimizan a las mujeres en las zonas rurales de su comunidad.

Leer más »



Zero tolerance for domestic violence in Albania

Por PNUL

Δlhania

Maria and her children are the latest members of a state-run national center for victims of domestic violence that houses around 40 people in Tirana, Albania. She escaped her violent husband after 10 years of marriage. "When Maria came to the center, she and her children, aged 6 and 8, were traumatized. Our counselling sessions continued for a while until Maria started to feel safe", says Julia Vokopola, Head of Social Services Unit at the center.

<u>Leer más »</u>

Centro de Recursos







Del compromiso a la acción:

Políticas para erradicar la violencia contra las Mujeres

América Latina y el Caribe, 2017





infosegura

Del compromiso a la Acción: Políticas para erradicar la Violencia contra las Mujeres



RDC: citoyens engagés contre l'impunité



Los Estereotipos refuerzan la violencia



Copyright © 2017, All rights reserved. América Latina Genera









€





















